



empp.racing.team@wanadoo.fr



CFE Le Vigeant 2007 #38

Les 23 & 24 juin s'est déroulé la deuxième manche du championnat de France d'Endurance sur le circuit du Vigeant. (Poitiers)



L'équipe est constituée par Bruno et Gilles (mécanos), Annabel (cuisinière), Luc (ravitaillement essence), Vincent (sécurité incendie & frère de Chris), Alexandra (chronos & amie de Chris), nos deux pilotes Yoann et Chris et pour finir, notre Team Manager Pierre.



Nos deux pilotes découvrent le circuit sous un ciel plus que menaçant après 7h de route. Le soleil joue à cache-cache avec la pluie toute la journée de vendredi, mais les essais prévus pourront quand même se dérouler sans trop de difficulté. Les premiers tours de roues sont hasardeux, mais l'apprentissage du circuit se fait en sagesse et doucement.

Qualifications :

Yoann part pour sa première séance chrono : 1:51:1. Chris enchaîne avec sa série et nous gratifie d'un superbe chrono de 1:49:5.

La deuxième séance commence pour Yoann qui n'arrive pas à améliorer 1:51:6.

Pour la deuxième série de Chris, la pluie fait son apparition et Pierre prend la décision de ne pas faire partir Chris dans ses conditions.

Le cumul des deux pilotes nous place à la 11^{ème} place au classement général sur plus de 60 partants, et à la 3^{ème} place dans notre catégorie.

Pour une première sur ce circuit, on peut dire que le contrat des qualifications est plus que rempli.

Course :

Dimanche et le départ sous un soleil timide. Chris prend le premier départ style "Le Mans" de sa carrière. Pierre, le team manger, lui conseil d'assurer et de ne prendre aucun risque. Il assure la première demi-heure de son relais sans soucis. La deuxième partie est plus compliquée avec des chronos en hausse significative. Le tableau de marche prévoyait de rouler en 1:52, mais à ce moment de la course, ils sont entre 1:56 et 1:58. Chris finit son relais asphyxié et sans force. Nous sommes en 23^{ème} position au classement général.

Yoann part à son tour et roule en 1:53 régulier. Il remonte la moto à la 18^{ème} place au terme de son relais, mais part à la faute en forçant son talent. Il ramène la moto et en quelques minutes elle repart avec Chris à son guidon. Mais il n'arrive pas à retrouver confiance et se plaint de la boîte de vitesse qui saute. Il rentre au stand et Yoann reprend le guidon pour boucler un relais qui nous maintient à la 25^{ème} position.

Dans ses derniers tours, Yoann et en combat avec un concurrent au cours d'un freinage. Les deux s'accrochent et la chute est inévitable. La moto ne pouvant franchir la ligne d'arrivée, elle ne sera pas classée.

La frustration est grande, la déception aussi. La moto, même si elle n'était pas parfaite, avait un réel potentiel. L'équipe a su être efficace et rapide dans ses interventions dans les stands. Les pilotes ont été rapides et combatifs.

Cependant il reste encore beaucoup de travail pour franchir le cap de la réussite. Le challenge de team de former des jeunes pilotes est difficile, mais Pierre, notre Team Manager, aime à répéter une maxime célèbre : "A vaincre sans péril, on triomphe sans gloire !"

Alors, Yoann et Chris, vous qui êtes avec nous pour cette aventure, gardez toute votre fraîcheur et votre jeunesse, saupoudrez le tout d'un travail acharné et de pugnacité, et les podiums seront au rendez-vous.

Un grand merci à toute l'équipe, à nos supporters et à nos partenaires sans qui rien ne serait possible.

Le Président.
Thierry GLO

